Гуманитарный проект «Совершенствование механизмов реабилитации пациентов после перенесенных COVID-19-инфекции и травм, как механизм улучшения объективных показателей здоровья и снижения тяжести первичного выхода на инвалидность»
	1.Наименование проекта: «Совершенствование механизмов реабилитации пациентов после перенесенных COVID-19-инфекции и травм, как механизм улучшения объективных показателей здоровья и снижения тяжести первичного выхода на инвалидность»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Островецкая центральная районная клиническая»

	4. Цели проекта: Улучшение объективных показателей здоровья человека.
Формирование новых подходов и коррекции образа жизни человека.
Расширение спектра методов реабилитационной помощи с использованием обновленной и дополненной базы.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
Использование материального оснащения в рамках уточнения данных показателей здоровья человека на протяжении проведения курса реабилитации.
Разработка вариантов занятий по лечебной физкультуре с элементами указанного инвентаря для укрепления нервно-мышечной координации, воздействия на биоактивные зоны для улучшения состояния здоровья организма. 
Улучшение обменных процессов, остаточных явлений кислородного голодания (гипоксии) организма после перенесенной инфекции путем использования альтернативного метода кислородного насыщения - кислородного коктейля. 

	6. Целевая группа: пациенты, переболевшие COVID-19-инфекцией, а также пациенты, перенесшие травмы. 

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
В рамках проекта предполагаем дальнейшее совершенствование методов реабилитации, материально-технической базы, предназначенной для непосредственной работы с пациентом индивидуально и в групповом режиме. Вектором реализации проекта станет расширение методов реабилитационной помощи пациентам, подбор инновационных индивидуальных программ согласно протоколам лечения.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 8440.

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	8340

	Софинансирование
	100

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/Островецкий район/г. Островец

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты  - А.Н. Севостьян, заместитель главного врача (по лечебной работе) учреждения здравоохранения «Островецкая центральная районная клиническая больница», 80159128833, oscrkb@oscrkb.by





The humanitarian project "Improving the mechanisms of rehabilitation of patients after COVID-19 infection and injuries, as a mechanism for improving objective health indicators and reducing the severity of primary disability"

	1.Project name: "Improving the mechanisms of rehabilitation of patients after COVID-19 infection and injuries, as a mechanism for improving objective health indicators and reducing the severity of primary disability"

	2. Project time: 12 months

	3. The Applicant organization: The Ostrovetskaya Central Regional Clinical Healthcare Institution.

	4. The objective of the project: To improve objective indicators of human health. Formation of new approaches and correction of human lifestyle. Expanding the range of rehabilitation care methods using an updated and augmented database.

	5. The project tasks: 
The use of material equipment as part of the refinement of these human health indicators during the rehabilitation course. Development of options for physical therapy classes with elements of the specified inventory to strengthen neuromuscular coordination, impact on bioactive zones to improve the health of the body. Improvement of metabolic processes, residual phenomena of oxygen starvation (hypoxia) of the body after infection by using an alternative method of oxygen saturation - an oxygen cocktail.

	6. The target audience: patients who have had COVID-19 infection, as well as patients who have suffered injuries.

	7. A brief description of the project activities: 
Within the framework of the project, we assume further improvement of rehabilitation methods, material and technical base designed for direct work with the patient individually and in a group mode. The vector of the project implementation will be the expansion of methods of rehabilitation care for patients, the selection of innovative individual programs according to treatment protocols.

	8. Total funding (in U.S. dollars): 8440

	Source of funding

	Amount of financing (in US dollars)


	Donorfunds:
	8340

	Co-financing:
	100

	8. Project location (region, town): /Ostrovets, Grodno region, Belarus

	9. Контактноелицо: 
Contact person: 
initials, surname, position, phone, e-mail address - A.N. Sevostyan, Deputy Chief Physician (for medical work) of the health care institution "Ostrovetskaya Central Regional Clinical Hospital", 80159128833, oscrkb@oscrkb.by



